
 

質 問 順 位 ３ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．福祉行政 １．子育て支援について １．少子化が進行する中で、３人以上の子育てに奮闘している家庭も

あります。学費等の負担も大きく、その家庭の収入だけでは将来に

不安をもつ家庭があります。滝川市独自の子育て支援給付金等を新

設する考えはないかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．この財源確保について、自主課税権の法定外税創設を検討できな

いかお伺いします。 
 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．適正配置について １．少子化が進む中で、各自治体では小・中・高の適正配置、間口の

問題を抱え、学校の存続を求めておりますが、本市における今後の

小・中学校の適正配置はどのように検討されているのかお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．学校施設の活用について １．小・中学校の統廃合が進むと空き教室が出てきますが、その有効

活用についてのお考えをお伺いします。 
 

 

 

 

 

 

 ３．高校間口と学科について １．高校間口調整について、検討市民会議への報告内容についてお伺

いします。 
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．時代の流れに合わせた学科の変更、増設についてのお考えをお伺

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４．公設民営による学校法人につ

いて 

１．少子化がますます進行する中で、公立高等学校の運営において、

単純に間口減ありきで考えるのではなく、公設民営学校（公私協力

学校法人）の設立を検討される考えはないかお伺いします。 

 

 ５．学力テストの結果公表につい

て 

１．他市町村では公表の方向を打ち出していますが、滝川市はなぜ公

表を避けるのかお伺いします。 

  「学校間の序列化が生じること」、「生徒間の競争が生じること」

などのご答弁が以前にもありましたが、このようなことが生じてき

た場合、何が問題になるのかお伺いします。 

 

 ６．滝川市の教育方針について １．社会に貢献できる人材育成教育に特化した、滝川市独自の教育方

針についてのお考えをお伺いします。 
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